

Carpe Noctem Meckesheim e.V. - Volkssternwarte

Restaurierung der Fassade an der Volkssternwarte Meckesheim vollendet

Anstelle des geplanten 2. Meckesheimer Astro Events vom 22.05. bis 24.05.2020, welcher aufgrund der aktuellen Pandemie abgesagt werden musste, hat man sich entschieden an der Volkssternwarte der mittlerweile doch mitgenommenen Fassade anzunehmen. Dank der Spenden und Mitgliedsbeiträgen und der persönlichen Unterstützung unseres Bürgermeisters Brandt, konnte man an diesem verlängerten Wochenende die Arbeiten in Angriff nehmen. Nur durch die Bereitstellung des Unimog mit 1500 I Wasser von der Gemeinde, war es möglich die Fassade mit einem Dampfstrahler abzudampfen. Dadurch, dass das Wetter mitspielte, waren die Arbeiten am 23.05. erledigt.

Herzlichen Dank nochmals an alle Beteiligten, vor allem an Bürgermeister Brandt, welche sich für diese Arbeiten eingesetzt haben. Nur gemeinsam konnte dies so problemlos und erfolgreich umgesetzt werden.

Wir freuen uns, wenn wir Sie wieder an der Volkssternwarte begrüßen dürfen und Ihnen unser neues großes 36 cm Spiegelteleskop, welches vom 1. Vorstand zur Verfügung gestellt wurde, vorführen können.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.astropic.de



1. Vorsitzender Andy Bender mit dem aktivsten Mitglied Dr. Gerhard Hirth nach vollbrachter Arbeit vor dem "mobilen Wasserspeicher", welcher uns von der Gemeinde zur Verfügung gestellt wurde.



Der 1. Vorstand beim abdampfen der Fassade der Volkssternwarte